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渋川学区まちづくり協議会 

令和４年１１月度理事会 議事概要 
（日 時） 令和４年１１月１日（火）１９時３０分～２１時００分  

（場 所） 渋川まちづくりセンター大会議室 

（出席者） 理事２０名 事務局２名 

（欠席者） ３名（北町第三、北町第五、中出第二町内会） 

 

１. 開会のあいさつ 林会長 

＜各部会からの報告・協議事項のうち協議のあった事項のみ 報告は別紙部会報告資料参照＞ 

(今回は直近の事業から) 

１. 教育文化スポーツ部会 （西川部会長） 

（1）運動会事業：１０月９日（日）振り返り・・・成績等は別紙のとおり報告 

   部会長(反省点)・運動会開催中は車の進入禁止だったが、終了前に車が通用門からはいってきた。 

        ・競技種目の内容は来年度再検討する。     ・放送が聞こえにくかった。 

         ・来年度は教文ス全員腕章をつける。       ・駐輪場整備は朝だけでよいか今後検討。 

   意 見 ・理事会で約束した時刻より早く開門されていた。理事会での決定事項は必ず守ってほしい。 

・朝の準備の時、入り口付近に大きな RV車がとまっていて搬入に支障があった。 

         ・終了時の車は危険であった。警備の強化はふれあいまつりを参考に考えてもいいのではないか。 

   副部会長・理事会での決定事項は町内会に持ち帰り、町内会は必ず守っていただきたい。 

   会 長 ・来年のためにも、今回の反省点・改善点を取りまとめ、来月理事会にて提示していただきたい。 

    （2）ソフトバレーボール大会：１１月１３日（日）・・・別紙のとおり小学校体育館にて開催予定。 

      意 見 ・実施要項がコロナ対策を考えた内容になっていない。 

                             ⇒事務局より電話にてスポ振会長に不明点を確認 

     ・内容を部会が把握していないのはおかしいのではないか。 

     ・スポ振の会議にまち協の部会員が出席していないのはおかしいのではないか。 

     局 長 ・これまで運動会はまち協主催、球技大会はスポ振主催で行ってきて、球技大会においては        

まち協は、表彰状作成と、倉庫と会場の鍵を小学校から借りるという役割で行ってきた経緯がある。 

      副部会長・運動会等事業において、スポ振が理事会に参加してもいいという気持ちを持っておられるが、 

            それは規約上、可能か。 

      会 長 ・議決権は無いが、説明してもらうために理事会に参加してもらうのはかまわない。 

      会 長 ・実施要項のコロナ対策をきちんと確認して、各町内会長宛てにメール発信して、各町内会の出場

される方々にお知らせしていただく様、周知・徹底してください。 

又、スポ振が行うソフト・ペタンク・バレー３事業に対するまち協の立ち位置については、部会、事務

局、三役等でスポ振を交えて調整議論を今後行うこととします。 

    ● ソフトバレーボール大会コロナ対策事項を１１／２メールにて配信（スポ振会長と小学校に確認済）。 

         『マスクはプレー中選手は自己判断、あとは全員着用。ゼッケンは無し。飲み物のみ体育館でも可、食

事は体育館内不可、体育館付近の廊下・階段可。 
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試合チームのみ応援含め 30名まで入場可、それ以外は次のチームも体育館内は入場不可。』 

       （3）人権現地研修：１月２１日（土）・・・行先は常盤東総合センター。町内会長本人に関わらず、各町内会で調

整した人材参加も可能とする。 

   （４）人権実践発表の集い：１月２３日（月）・・・日程とモデル町のみ決定。あとは後日協議 

     意 見 ・参加者は町内会長だけでなく、広げるべきではないか。                                                                               

          ・何のために人権の事業をするのか、新しい人にはわかりにくい。長く携わっておられる方々から過

去を踏まえて方針を示していただき、経験の少ない人を導いていただく様にお願いしたい。 

     会 長 ・人権事業のあり方を、経験の長い人や造詣の深い人を交えて相談するのもいいのではないか。 

          ・従来踏襲にこだわることなく、今後関係者で調整を図って頂きたい。 

２. 地域安全コミュニティ部会（平岡部会長） 

ふれあいまつり事業：令和４年１０月２３日（日）振り返り・・・別紙のとおり報告 

   部会長 ・ゼロからのスタートであったが、若者とも力をあわせていいまつりになってよかった。 

        ・別添のアンケート用紙に記入して 11/8実行委員会に持参お願いします。 

３. 健康福祉部会（糸井部会長）・・・別紙のとおり報告 

４. 子ども育成部会 （大庭部会長）・・・別紙のとおり報告 

   プラネタリウムに行こう１１月１９日（土） 

部会長 ・プラネタリウムは申込者が多かったので定員を６０名から８０名位にする予定。 

意 見 ・コロナは収まっていないのに、申込者が多かったからといって何故定員を増やすかわからない。 

部会長 ・小学校を参考にした。 

・公用バス２台（３７人乗りに１９人、２９人乗りに１４人）と、一般大型バス 1台の予定。 

          ・予算内である。 ・プラネタリウムは貸し切りになる予定。 

意 見  ・小学校のコロナ状況の判断を確認してもらって、人数の増減の理由付けの明示をお願いしたい。 

会 長  ・バスの座席使用率等、考え方を具体的に整理して、結果を共有して頂きたい。 

５. 防災委員会 （事務局長）・・・１０月中止、次回は１１月２４日（木） １９：００～ 

６. しぶはなちゃん企画委員会 （大庭副代表）・・・別紙のとおり報告 

＜事務局＞ 

１. 事務局からの報告・連絡 （事務局長） 

・他学区での令和４年度ふれあいまつり開催状況（別紙参照） 

・「市長とまちづくりトーク」について・・・参加お願いします。  

・「渋川小学校開校 20周年記念」メッセージカードの協力を(締切 11月末)お願いします。 

・「年末一斉清掃」（12/10）ご協力依頼 三役と部会からの参加をお願いします。 

   次回予定  令和４年１２月６日（火）１９時３０分 ～  

 （参考）自治連役員会 １９時００分 ～ 

 

２. 閉会の挨拶         冨田副会長                                以上 

  


